

**EVALUASI EFEKTIVITAS SISTEM INFORMASI AKUNTANSI
SIKLUS PENDAPATAN KOPERASI PEGAWAI PT. INDOSAT
SURABAYA**

SKRIPSI

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN
DALAM MEMPEROLEH GELAR SARJANA EKONOMI
DEPARTEMEN ILMU AKUNTANSI
PROGRAM STUDI AKUNTANSI**



**DIAJUKAN OLEH
ALFA CASAKA
NIM : 040438762**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA**

2010

ABSTRAKSI

Koperasi Pegawai PT. Indosat Tbk atau Kopindosat merupakan koperasi besar yang telah tumbuh dan berkembang dan membuka kantor cabang di beberapa tempat dengan menerapkan desentralisasi untuk aktivitas yang menyangkut keuangannya. Didalam operasional bisnisnya Kopindosat mempunyai beberapa cabang bisnis unit yang masing-masing mempunyai pelaksanaan bisnis dengan menggunakan sistem dan prosedur yang berbeda. Sistem bisnis yang sudah berjalan mengikuti prosedur yang ditetapkan PT. Indosat sebagai pelanggan utamanya.

Kopindosat sendiri juga mempunyai sistem internal yang berfungsi untuk membuat berjalannya operasional bisnis perusahaan lebih efektif dan efisien. Namun terdapat beberapa kendala yang membuat keefektifan sistem tidak berjalan maksimal sebagaimana mestinya. Hal ini dapat memperlambat kenaikan pendapatan yang berakibat lambatnya tumbuh kembang dari masing-masing bisnis unit itu sendiri. Sebenarnya sistem yang sudah ada dapat dikatakan sudah cukup memadai untuk membuat operasional bisnis dan keuangan dapat berjalan dengan efektif dan efisien. Namun, penyebab yang sering ditemukan adalah kekurangpahaman pelaku bisnis dan keuangan dalam menerapkan sistem tersebut secara maksimal sesuai dengan prosedur yang sudah ditetapkan.

Kopindosat seharusnya seharusnya lebih sering melakukan audit sistem dan prosedur dengan tujuan untuk mengetahui apakah sistem dan prosedur yang sudah dibuat telah berjalan sesuai dengan yang diharapkan. Apabila terjadi kekurangan terhadap sistem tersebut, maka perlu adanya evaluasi dan pembenahan agar untuk selanjutnya dapat berjalan lebih maksimal dan dapat memenuhi keinginan yang diharapkan bersama

Kata Kunci : Sistem Informasi Akuntansi, Siklus Pendapatan